

BIG ISSUE

PKK Kelurahan Parupuk Tabing Dinilai, Ny Harneli Mahyeldi: Dukungan OPD Cukup Besar

Afrizal - PADANG.BIGISSUE.ID

May 24, 2022 - 11:01



PADANG, - Kelurahan Parupuk Tabing, Kecamatan Koto Tengah, Kota Padang dinilai Tim PKK Provinsi Sumatera Barat, Senin (23/5/2022). Kelurahan yang mewakili Kota Padang dalam Lomba Gerakan PKK Tingkat Sumatera Barat Tahun 2022 itu merupakan daerah keempat yang dikunjungi Tim Penilai dari PKK

Provinsi Sumatera Barat.

Saat penilaian, Ketua TP-PKK Sumatera Barat Ny Harneli Mahyeldi melihat langsung kesiapan Kelurahan Parupuk Tabing. Ny Harneli mendapati sejumlah Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkup kerja Pemko Padang yang hadir dalam penilaian. Hal ini menjadi perhatian tersendiri bagi Ketua TP-PKK Provinsi Sumatera Barat.



"Di sini (Kota Padang), dukungan dari OPD cukup besar dan nampak sekali," ungkap Ny Harneli Mahyeldi di sela-sela penilaian.

Sejumlah Kepala OPD di Pemko Padang memang terlihat hadir saat penilaian yang dilakukan di Kantor Lurah Parupuk Tabing. Kepala OPD yang hadir di antaranya Kepala Dinas Pertanian Syahril Kamat, Kepala DP3AP2KB Editiawarman, Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian Dian Fakri, Kepala Dinas PUPR Tri Hadiyanto, Kepala Dinas Perikanan dan Pangan Guswardi, Camat Koto Tangah, dan lainnya.

Ny Harneli Mahyeldi mengakui bahwa sebenarnya PKK tidak akan mampu berjalan sendiri. Perlu dukungan dari banyak pihak. Tidak saja dari unsur masyarakat, akan tetapi juga dari pemerintah kota atau kabupaten.

"Kolaborasi antara PKK dengan Kepala OPD serta masyarakat akan sangat berpengaruh," sebut Ketua TP-PKK Provinsi Sumatera Barat itu.

Penilaian Lomba Gerakan PKK Tahun 2022 ini memang terbilang berbeda dari tahun sebelumnya. Kali ini, tim penilai juga melihat langsung bagaimana dukungan pemerintah terhadap PKK di daerah masing-masing.

"Iya, untuk tahun ini keterlibatan OPD juga menjadi unsur penilaian," tambah Ny Harneli Mahyeldi.

Cukup banyak dukungan yang diberikan OPD di Pemko Padang bagi Kelurahan Parupuk Tabing saat lomba kali ini. Jalan di sejumlah daerah diaspal "rancak". Taman juga ditata secara apik. Warga diajarkan cara merawat lingkungan. Termasuk menjaga keamanan pangan agar nantinya dapat dikonsumsi secara

sehat. Karangannya juga berjejer rapi di sekitar tempat penilaian.

Ketua TP-PKK Kota Padang Ny Genny Putrinda Hendri Septa mengakui bahwa pada Lomba Gerakan PKK kali ini dukungan OPD di Pemko Padang cukup besar. Dukungan moril dan dukungan pembenahan infrastruktur memang menjadi poin penting dalam lomba ini.

"Saya mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh Kepala OPD yang telah memberikan perhatian kepada kami," ungkap Ny Genny di depan seluruh undangan yang hadir di Kantor Lurah Parupuk Tabing.

Sementara itu, Wali Kota Padang Hendri Septa mengatakan bahwa PKK perlu dukungan banyak pihak. Seperti dari pemerintahan. Karena dengan perhatian dari pemerintah dengan sendirinya akan meningkatkan motivasi TP-PKK.

"Dengan begitu nantinya masyarakat juga dapat menikmati apa sudah kita berikan," ucap wali kota. (**)